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РЕЗОНАНС
Продолжается подписка 

на газету «Маяк» на 2015 год
Подписку ведут 

наши общественные распространители. 
Цена годовой подписки 720 рублей. 

Стоимость основной подписки (с 1 ноября) 
на 1 полугодие 2015 года – 438 рублей.

В редакции можно выписать газету без доставки 
(с получением в редакции). Стоимость подписки 

на 1 полугодие - 294 рубля, на год - 564 рубля.

Почтовая подписка на 1 полугодие 2015 года:
Основная (с 1 ноября до 20 декабря) - 564 рубля. 

До востребования - 498 рублей. 
Почтовая подписка на год - 1050 рублей.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ ХРАМААААААААВОССТАНОВЛЕНИЕ ХРАМАААААААА 
В БОБРОВСКОМВ БОБРОВСКОМММ

Стр. 6666666Стр. 666666666

ОСАГО ДЛЯ АВТОБУСОВ ОСАГО ДЛЯ АВТОБУСОВ 
ДОБИЛИСЬ С БОЕМДОБИЛИСЬ С БОЕМ

Сысертскую больницу обсуждали в полпредстве

«Маяк» неоднократно писал о том, что у владельцев 
частного автотранспорта возникают проблемы с оформ)
лением обязательной страховки  автогражданской от)
ветственности – ОСАГО. Страховые компании считают 
эту услугу невыгодной для себя и всячески бойкотируют 
ее предоставление. Кто)то отказывает из)за отсутствия 
бланков, кто)то навязывает плюсом дополнительное 
страхование.

Оказывается, это проблемы не только частников. С 
августа Сысертское автотранспортное предприятие не 
могло застраховать  пассажирские автобусы. Несмотря 
на то, что платеж за ОСАГО вырос.

Три автобуса застраховали «с нагрузкой», еще 
у семи срок страховки заканчивался 8 ноября. Как 
известно, государство считает этот вид страхова)
ния обязательным. Без него автобусы не могли 

выйти на маршрут. Крайними в этой ситуации стали 
бы пассажиры.

Проблему удалось решить 5 ноября. В этот раз автобу)
сы, на которые подошел срок, застрахованы. Но ситуация 
может повториться. Конфликт страховщиков с ОСАГО не 
исчерпан.

Ирина Летемина.
Фото из архива редакции.

31 октября в резиденции полномочного представителя прези-
дента РФ по Уральскому федеральному округу состоялась встре-
ча, посвященная проблемам Сысертской районной больницы.

Напомню, 8 октября «Маяк» 
опубликовал открытое пись)
мо президенту Российской 
Федерации В.  В. Путину «Спасите 
медицину в Сысертском город)
ском округе», под которым ини)
циативная группа собрала 6000 
подписей жителей СГО.

15 октября на выездном за)
седании думы СГО в больни)
це депутаты выслушали как 
представителей инициативной 

группы, так и главного врача (см. 
«Маяк» от 22 октября «Лицом к 
лицу встретились активисты с 
главврачом»).

И вот встреча в полпред)
стве. В ней приняли участие 
заместитель полномочно)
го представителя Александр 
Петрович Моисеев, министр 
здравоохранения Свердловской 
области Аркадий Романович 
Белявский, глава Сысертского 

ГО Александр Геннадьевич 
Карамышев, главный врач ЦРБ 
Андрей Александрович Чадов, 
представители инициатив)
ной группы – Нина Ивановна 
Зимина, Владимир Сергеевич 
Симонов.

В нашей больнице обещали 
провести комплексную провер)
ку. И, если факты нарушений 
подтвердятся, принять строгие 
меры. По результатам провер)
ки должна состояться еще одна 
встреча в полпредстве. Она на)
мечена на 30 ноября.

Ирина Летемина.
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КОРОТКО

КАРТИНА НЕДЕЛИКАРТИНА НЕДЕЛИ

«Кировский» пришел в Кашино
В небольших населенных пунктах, кажется, так не хватает 

торговой конкуренции и товарного ассортимента. Но села Ка-
шино отныне это не касается. В прошлую пятницу здесь открыл-
ся новый cупермаркет «Кировский».

На открытие пригласили пред)
ставителей местной админи)
страции. Сельский глава Михаил 
Сурин подчеркнул социальную 
значимость данного объекта.

– У нас гостевой маршрут, 
горожане едут через Кашино на 
дачи, поэтому новая торговая 
точка лишней не будет. Радует и 
то, что к нам приходят компании, 
которые не только предлагают 

качественные продукты по адек)
ватным ценам и дают рабочие 
места нашим жителям, но и 
готовы вкладываться в разви)
тие территории. Руководство 
«Кировского» охотно сотрудни)
чает с администрацией, напри)
мер, помогли техникой, когда 
выпал снег.  

Новые прилавки сверкают 
чистотой, а молочная продукция 

И у бизнесменов есть защитники

смотрит на покупателей из энер)
госберегающих холодильных 
шкафов со стеклянными дверца)
ми. Эстетично и солидно. В мага)
зине уже можно найти новогод)
ние товары – искусственные ели 
и украшения. 

– В этом магазине весьма де)
мократичные цены, особенно на 
продукты первой необходимости, 
– говорит начальник департа)
мента торговли группы компаний 
«Кировский» Евгений Стерлигов. 
– А первые сто покупателей 
бесплатно получат скидочные 
карточки, которые действуют в 

любом магазине на)
шей сети, и неболь)
шие подарки. 

Четыре десятка 
людей трудятся в 
новом кашинском 
с у п е р м а р к е т е . 
Половина из них – 
сельчане,  остальные 
из Сысерти. Перед 
тем, как распахнуть 
двери для заждав)
шихся покупателей, 
Е. Стерлигов по)
здравил со стартом 
работы персонал 
«Кировского» и по)
желал успехов в 
труде, призвал быть 
настоящей коман)
дой и относиться с 
уважением к каждо)
му гостю магазина.  

Первые гости 
к тому времени 
уже с нетерпением 

ожидали на крыльце но)
венького здания, стоян)
ка со свеженанесенной 
разметкой заполнилась 
машинами. Поток людей 
радостно хлынул в теплое 
помещение. Надо сказать, 
многие специально приеха)
ли на открытие магазина 
из ближайших населенных 
пунктов. Чем не праздник?

Николай Шахматов 
приехал за покупками 

из Сысерти. Говорит, 
там народу много, а 

здесь, наверное, будет 
посвободнее. 

Поэтому посещать 
кашинский «Кировский» 

планирует часто. 

Ю. Воротникова.
Фото автора.

На правах рекламы.

РЕКЛАМА

31 октября в админи�
страцию округа пригласи�
ли предпринимателей. Им 
предложили познакомить�
ся с уполномоченным по 
защите прав предприни�
мателей Свердловской об�
ласти Еленой Николаевной 
АРТЮХ.

В конце прошлого года 
были приняты федераль)
ный и областной закон об 
уполномоченном. В мар)
те на должность бизнес)
омбудсмена назначена Е. Н. Артюх.

Елена Николаевна до Сысерти объехала 16 
муниципалитетов. Но наш – первый, в котором 
предприниматели не использовали 60% средств, 
которые государство выделяло на их поддержку. 
Миллион рублей вернется в областной бюджет.

Бизнес)омбудсмен пыталась выяснить причи)
ны и рассказала о своей деятельности. Во)первых, 
она работает с конкретными жалобами. И защи)
щает коммерческие организации от незаконного 
вмешательства публичных властей.

При поступлении жалобы собирает информа)
цию, формирует правовую позицию. Примерно 
30% жалоб не обоснованы. Но если права предпри)
нимателя действительно нарушены, тогда Елена 
Николаевна вмешивается в ситуацию. Вначале 
пытается урегулировать конфликт досудебным пу)
тем. Не удалось договориться – защищает бизнес 
и в суде.

Уполномоченный может принять участие в 
выездной проверке контролирующих инстанций. 
Если вы полагаете, что во время проверки могут 
нарушить ваши права – приглашайте. 

Пока только три раза попросили об этом. 
Бизнес)омбудсмен, как положено, уведомила про)
веряющих о своем участии. В двух случаях про)
верки отменили. 

В третьем 
Росздравнадзор проверил 
аптеку. Этой проверки мог)
ло вообще не быть. В апте)
ке  должны были устранить 
ранее выданные замеча)
ния и уведомить об этом 
Росздравнадзор. Но биз)
несмен не дочитал до конца 
предписание и не уведомил 
о том, что исправил. А вы)
ездная проверка увидела 
как исправленное, так и но)
вые нарушения. Лекарства 

хранились не в холодильнике, а в тепле. А это уже 
– безопасность жителей. Задача 
уполномоченного – не спасать 
недобросовестных, а защищать 
добросовестных.

Помимо работы с обращения)
ми пытаются изменить норматив)
ные акты. Местные, областные, 
если они ущемляют предпри)
нимателей. Свои предложения 
направляют и в федерацию. Не 
может малый бизнес платить та)
кие же штрафы, что и крупный. 
А административный кодекс не 
видит разницы между юридиче)
скими лицами.

Доводится Е. Н. Артюх защи)
щать и в случаях незаконного 
уголовного преследования.

Елена Николаевна рассказа)
ла много интересного, дала кон)
такты, по которым можно обра)
титься к ней в случае чего. Жаль 
только, что аудитория собралась 
немногочисленная.

Ирина Летемина.
Фото автора.

Сельский глава Михаил Сурин и начальник департамента торговли 
группы компаний  «Кировский» Евгений Стерлигов в торговом зале

К 70-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ

Нужны фотографии ваших отцов, 
погибших во время Великой Отечественной 

Общественная организация «Память сердца» обраща)
ется к членам организации с просьбой принести в офис 
фотографии (любого размера) своих отцов, погибших 
на фронтах Великой Отечественной, пропавших без ве)
сти и умерших в госпиталях. Фотографии нужны нам для 
оформления стенда к 70)летию Дня Победы.

Ждем вас в офисе ОО «Память сердца», находящемся 
в Сысерти, по ул. Ленина, 30.

Л. Шатунова,
 председатель ОО «Память сердца».
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СХОД В БОЛЬШОМ ИСТОКЕ

Время подводить итоги 
и строить планы

Заместитель главы по экономике С. В. Краснова обозначила 
основные направления бюджетной и налоговой политики: расста)
вить приоритеты бюджетных обязательств, оптимизировать рас)
ходы, стимулировать бизнес, увеличить неналоговые доходы.

Публичные слушания по бюджету Сысертского городского окру)
га назначены на 27 ноября. В этом году впервые будет формиро)
ваться программный бюджет.

Еще в 2005 году муниципальная дума приняла положение об 
организации территориальных органов местного самоуправления 
(ТОС). Но только сейчас жители деревни Космаковой )  первые и 
единственные в СГО ) решили создать у себя ТОС. Депутаты думы 
утвердили границы ТОС в границах деревни и выразили надежду, 
что, быть может, с помощью вновь созданного органа жители смо)
гут победить проблему мусора в Космаковой.

В начале 2014 года дума утвердила инвестиционную програм)
му водоснабжения и водоотведения ЖКХ «Западное». В первом 
полугодии собрали по ней 150 тысяч рублей. Провели в Патрушах 
реконструкцию магистральной сети водопровода и самотечной ка)
нализации. С июля действие программы прекращено. Потому, что 
с этой даты инвестиционные программы нужно защищать в РЭК.

Обсудили на думе ситуацию с дорожным фондом, собран)
ными средствами и теми ремонтами, которые удалось на них 
выполнить. 

В третьем квартале из резервного фонда потрачено почти 2,8 
млн рублей. Практически все связано с ремонтами. Так полмилли)
она выделено щелкунцам, пострадавшим от стихийного бедствия, 
почти столько же понадобилось на ремонт кровли многоквартир)
ных домов в Бобровском, которые также пострадали от стихии. 
300 тысяч ушло на устранение аварийной ситуации, связанной с 
провалом земли в Кадникове. Почти 400 тысяч составили работы 
по дезактивации жилых домов в Двуреченске. Столько же потра)
тили на ремонт кровли в Октябрьском доме культуры. Свыше 150 
тысяч – на ремонт отопления и освещения в туалете Никольского 
ДК.

С докладом о защите прав потребителей выступил 
Роспотребнадзор. В южное отделение этого органа входит кроме 
СГО еще Чкаловский район Екатеринбурга, Полевской и Арамиль, 
отдельной статистики по Сысертскому округу здесь не ведется.

В целом отметили, что увеличивается число жалоб на продук)
ты.  76% обращений граждан связаны с оказанием услуг. В том 
числе растет число жалоб на финансовые услуги.

Регулярно специалисты Роспотребнадзора проводят проверки 
в магазинах и снимают с прилавков просроченную продукцию, 
фальсифицированную, с нарушениями в маркировке и с отсут)
ствием сопровождающей документации. Это касается и молоч)
ных, и мясных, и рыбных продуктов, и масложировой продукции, 
и алкоголя. 

Из проверенных детских игрушек забраковали 42%. 
Докладчик Н. В. Шатова отметила, что СГО – первый из подве)

домственных южному отделу Роспотребнадзора муниципалитетов 
принял программу содействия защите прав потребителей.

Ирина Летемина.

Зырянова оценили 
аплодисментами

30 октября в Большом Истоке состоялся сельский сход. Глава 

Александр Михайлович Зырянов рассказал о том, что сделано 

в поселке за год, жители смогли оценить его работу и задать 

вопросы представителям практически всех жизненно важных 

служб.

Больше всего вопросов было 
связано с работой коммуналь)
щиков. МУП ЖКХ «Северное» 
реорганизовано, присоединено 
к МУП ЖКХ «Западное». Зачем, 
интересуются жители. После это)
го подорожал вы)
воз ЖБО.

Глава округа 
А. Г. Карамышев 
объяснил, что штат 
ЖКХ «Северное» 
был всего 18 че)
ловек. И на такой 
штат надо содер)
жать директора, 
бухгалтера, касси)
ра. Более 25% со)
ставляли расходы 
на управленческий 
персонал. Теперь 
от этого ушли. 
Предприятие было 
убыточным. И та)
кие услуги, как 
вывоз ЖБО оказывались ниже 
себестоимости. 

Первый замглавы СГО К. В. 
Сурин предлагает: вывоз ЖБО 
– не коммунальная услуга, а жи)
лищная. И ее оказывает не толь)
ко ЖКХ, но и предприниматели. 
Выбирайте того, кто окажет услу)
гу дешевле.

Лариса Анатольевна Панова 
и ее соседи с улицы Пушкина 
переживают за водоснабжение. 
В их домах от водоснабжения 
зависит еще и отопление. Сети 
изношены. За октябрь уже три 
аварии произошло, а вся зима 
еще впереди.

Им объяснили простую мате)
матику: долг населения перед 
ЖКХ колеблется от 3 до 3,5 млн 
рублей. Прокладка трубопровода 
– процесс трудоемкий и затрат)
ный. Строительство сети к дому 
обойдется порядка 800 тысяч ру)
блей, а в итоге при 100% оплате 
за услугу ЖКХ будет получать 9 
тысяч рублей в месяц.

У кого)то батареи еле теплые, 
выясняют, будет ли  перерасчет. 
Кому)то кажется, что услуга по 
отоплению оказывается дорого. 
А сами платят по нормативу, не 
установили счетчик. 

Молодая семья поделилась 
частной проблемой: два месяца 
они с маленьким ребенком жи)
вут без воды. Вообще без воды: 
и без горячей, и без холодной.  
Чтобы устранить неполадки, нуж)
но попасть в квартиру соседки)
старушки, через ее квартиру 
проходят общедомовые сети, а 
она не пускает ни соседей, ни 
специалистов ЖКХ.

Есть нарекания по новой ор)
ганизации вывоза мусора. Но 
эта работа только налаживается, 
и удобный вариант обязатель)
но будет найден, говорит А. М. 
Зырянов.

Активно участвовали в сходе 
родители и педагоги школы N11. 
Они обсудили и освещение, и 

тротуары к школе, и строитель)
ство столовой.

Александр Михайлович убеж)
дает, что освещение есть, а 
строить тротуары невозможно: 
нет места. Только если делать 

одностороннее движение, можно 
втиснуть тротуар. 

А. Г. Карамышев объяснил, 
что в 2016 году, после того как 
государство разберется с дет)
скими садами, будет федераль)
ная программа по строительству 
и реконструкции школ. На это 
будут выделяться и областные, и 
федеральные деньги. А вот по за)
мечанию о спортивной площадке 
– готовы ее организовать. Есть 
возле школы подходящее место.

До сих пор не смирились ис)
токцы, что выезд из поселка к 
трассе М5 перестал быть главной 
дорогой. По утрам здесь огром)
ные пробки. Они просят хотя бы 
светофор установить.

Муниципалитет неоднократно 
ставил эту проблему перед об)
ластной ГИББД, но получал от)
казы. Александр Геннадьевич 
Карамышев просит потерпеть: 
здесь на федеральные средства 
будет строиться развязка. 

До сих пор не введен в экс)
плуатацию четырехэтажный 
васильевский дом. Архитектор 
М. О. Свеженцева обещает, что 
район свою работу выполнит в 
течение 10 дней, но после того, 
как застройщик представит пол)
ный пакет документов. А для это)
го им надо получить разрешение 
архстройнадзора.

У Валентины Николаевны 
Зырянцевой по действующим 
градостроительным документам 
оказались за границей населен)
ного пункта пол)огорода. Как и 
у ее соседей по улице Степана 
Разина. Все это будет поправле)
но при разработке генерального 
плана Большого Истока.

К представителю сысертской 
больницы был всего один во)
прос, точнее просьба. Педагоги 
попросили чтобы в профи)
лактических беседах о нар)
комании и ВИЧ)инфекции со 
школьниками приняли участие 
медики. Замглавврача ЦРБ О. 

Е. Чухланцев обещал помочь.
Так же педагоги проконсульти)

ровались по прививкам: насколь)
ко законно отстранять от работы 
непривитых. Олег Евгеньевич 
пояснил, что заставить челове)
ка поставить прививку нельзя. 
Но если Роспотребнадзор офи)
циально объявил эпидемию, то 
непривитый человек становится 
источником инфекции. И его от)
странение правомочно. Это – 
федеральная норма.

Директор шко)
лы N11 Лидия 
В л а д и м и р о в н а 
Панченко обрати)
лась к начальнику 
ОВД Е. В. Узянову. 
Школа получила 
предписание поли)
цейских установить 
наружное видеона)
блюдение. Не уста)
новят – штраф 50 
тысяч рублей. Но 
в смете учрежде)
ния денег на это не 
заложено.

Жители пожа)
ловались, что 10)
12)летние пацаны 

гоняют по улицам на скутерах. 
Евгений Викторович пояснил, 
что полицейским, чтобы реа)
гировать, нужны конкретные 
обращения.

С начальником 24 отряда 
федеральной противопожарной 
службы А. Г. Волокитиным обсу)
дили ситуацию с гидрантами и 
пирсами. Участились пожары. А 
вода в прибывших машинах за)
канчивается за 15 минут. Где на)
брать – большая проблема. Она 
решается, но не быстро. В этом 
году на оборудование противо)
пожарных водоемов, пирсов, 
гидрантов выделено 950 тысяч 
рублей. Расставляли приорите)
ты, где их оборудовать в первую 
очередь.

Начальнику Сысертского от)
деления Западных электриче)
ских сетей В. В. Пахунову обо)
значили проблему частых аварий 
в зимнее время. У многих жите)
лей с электричеством связано 
отопление. Низкое напряжение 
также знакомо большеистокцам. 
Василий Васильевич не пора)
довал: частные дома относятся 
к той категории потребителей, 
где отключения допускаются до 
24 часов. Не все аварии можно 
ликвидировать в полчаса. Но 
есть и приятная новость. В 2015 
году будет установлена новая 
подстанция в районе въезда с 
Челябинского тракта. Это значит, 
что на улицах Трудовая, Рабочая 
и прилегающих улучшится каче)
ство напряжения.

Когда все вопросы к гостям 
были заданы, А. Г. Карамышев 
предложил оценить работу 
сельского главы. Селяне вы)
разили мнение, что «удовлет)
ворительно»  для Зырянова 
слишком мало и наградили его 
аплодисментами. 

Ирина Летемина.
На снимке: А. М. Зырянов и  

А. Г. Карамышев.
Фото автора.

Юные думцы выходят 
на новый уровень

25 октября в центре внешкольной работы прошло очеред�
ное заседание школьной думы Сысертского городского окру�
га. Юные депутаты от образовательных учреждений собрались 
в местной администрации, чтобы пообщаться с председателем 
«взрослой» думы О. Б. Сирман�Прочитанской. 

Выяснилось, что не все школьные лидеры знают представителя 
своей территории в думе. О. Б. Сирман)Прочитанская заочно по)
знакомила ребят с составом думы округа и ответила на вопросы. 

Депутат большеистокской школы N5 Анастасия Соловьева по)
интересовалась, как обстоят дела с ремонтом школьных спортза)
лов и закупкой нового инвентаря для занятий. Олеся Богдановна 
пояснила, что эта проблема сейчас решается по одному из спорт)
залов. Александра Трошкова из кашинской школы N8 попросила 
помочь с приобретением символики волонтерского отряда «Эко)
Эра».

По окончанию встречи юные политики отправились в центр 
внешкольной работы, где прошли выборы заместителя предсе)
дателя школьной думы. Победу одержал Лев Челноков из школы 
N6. Напоследок ребята поговорили о предстоящем дне рождения 
детской организации. На семилетие детского представительного 
органа решили пригласить депутатов)выпускников.

Алина Гильмутдинова, 
депутат школы N3, п. Двуреченск.

ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

ОБРАЗОВАНИЕ
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Право телефонного звонка
Александр Петрович Кривегин возглавляет 

администрацию поселка Октябрьский почти 
пять лет. За это время вокруг него сплотился 
костяк предпринимателей и просто неравно-
душных людей.  Впрочем, совет предприни-
мателей был сформирован еще при прежнем 
главе, в 2007 году. Здесь они дружные и ак-
тивные, а главное – горячо переживающие за 
свою малую родину. 

Как известно, любое дело 
требует средств. Многое ли 
можно сделать, если годовой 
бюджет администрации (за вы)
четом зарплат, налогов на них 
и пенсионных надбавок) состав)
ляет 1,225 млн рублей. И это 
не только на Октябрьский, но и 
на Первомайский, Шайдурово, 
Ольховку.

Больше половины бюджета – 
630 тысяч – на ремонт дорог. И 
это, конечно, ямочный ремонт 
от Маяковского до Уральской в 
Октябрьском. Почему именно 
эти улицы? Так коллегиально ре)
шили с советом предпринимате)
лей. С ветеранской организацией 
тоже советовался сельский гла)
ва: что им ближе. Денег не густо, 
поэтому нужно четко расставить 
приоритеты. Сэкономленные за 
счет аукциона 30 тысяч пустили 
на уличное освещение. 

Дорогу сделали хорошо, по)
тому что аукцион выиграло ООО 
«Уралнефтегаз». Его руково)
дитель – Артюш Артавазович 
Агджоян, а он – местный. И не 
просто местный, а почетный 
житель Октябрьского. Поэтому 
предприятие и ямочный ремонт 
сделало, и окувечивание, и от)
сыпку обочин.

На обрезку тополей – 90 ты)
сяч. Убрали 9 аварийных тополей 
на улице Маяковского. Они возле 
линии электропередач, жалобы 
на эти деревья жители подава)
ли еще в прошлом году. А всего 
обрезали 18 деревьев благодаря 
тому, что часть работ спонсиро)
вали местные предприниматели. 

) А вообще, ) философствует 
Александр Петрович, ) тополей 
столько, что дадут на них милли)
он – найдется работа и на мил)
лион. В Екатеринбурге спилить 
тополь до 45 тысяч доходит. Один 
сучок может быть метров 15 и в 
проводах. В спиле тополей опять 
же помогал А. А. Агджоян.

Впервые на памяти А. П. 
Кривегина нынче выделили 40 
тысяч рублей на уборку кладби)
ща. Как только заступил на пост 
сельского главы, А. П. Кривегин 
столкнулся с тем, что ночью по)
являлись на поселковом клад)
бище неизвестные захоронения. 
Пришлось взять эту проблему под 
свой контроль.  Обеспечить охра)
ну, завести журнал «Ритуальные 
услуги», в котором регистриру)
ются все умершие в поселке. 
Близким выдается «талон на по)
гребение», который они сдают 
охраннику кладбища. Теперь не)
известных могил не стало.

Было нынче 245 тысяч на убор)
ку снега, и год начался с обильных 
снегопадов, которые шли чуть ли 
не до мая. Справиться с ними по)
могли МУП «Благоустройство» 
и местный предприниматель 
Валерий Владимирович Фадеев. 

Сельский глава вообще 

стремится, чтобы 
работу выполня)
ли местные. Там, 
где позволяет за)
конодательство 
прямые договоры, 
не сомневается, с 
кем их заключать. 
Знает, на кого мож)
но положиться. 

В Ольховке 
предприниматели 
помогли постро)
ить две улицы. 
Прошлись грейде)
ром по Рябиновой 
и Лесной. Раньше 
у этой деревни была всего одна 
улица Ленина, по которой прохо)
дит трасса Арамиль – Андреевка. 
Новые улицы расположились 
параллельно.

Было пять лет назад семь 
светильников на три населен)
ных пункта, да еще девять ) в 
Октябрьском, их установили пе)
ред выборами районного главы 
в конце 2008 года. Ни один не 
работал. Светильники повесили, 
но ни проектов, ни договоров на 
обслуживание. Благодаря В. Б. 
Дорохову, он тогда был первым 
замом главы СГО, восстановили 
проекты, зажгли фонари.

В 2013 году не состоялся в по)
селке аукцион по ремонту дорог, 
эти деньги пустили на уличное 
освещение. В Первомайском пол)
ностью освещена улица Садовая 
– это маршрут школьного авто)
буса. В Октябрьском ) фонари 
возле детского сада и на самом 
здании. Нынче полностью осве)
тили улицу Дружбы, до ОВП и 
спорткомплекса «Чайка», улицу 
Чапаева, где детский сад, школа 
и дом культуры. Спасибо, пред)
приниматели помогли. Потому 
что установка одного фонаря, с 
учетом опоры, в среднем, обхо)
дится в 50 тысяч рублей.

На сегодняшний день в 
Октябрьском 31 фонарь, в 
Первомайском – 18. Впервые 
нынче выделили из бюджета на 
техническое обслуживание улич)
ного освещения 20 тысяч рублей. 
Оплата электричества – 90 тысяч 
рублей (на год).

Дорогого стоит, считает А. П. 
Кривегин, право телефонного 
звонка. То есть, когда ты можешь 
неизвестно где находиться, у 
тебя нет денег, но нужно срочно 
что)то сделать, и для этого тебе 
достаточно позвонить. Тебе есть 
на кого положиться. Знаешь, что 
сделают качественно и срочно, а 
с расчетом подождут.

Это право появляется, когда 
ты идешь кому)то навстречу. И 
тебе в ответ идут.

) ООО «Екатеринбург)тракт 
сервис» обслуживает грузовые 
автомобили. Конечно, дорогой 
нашей пользуется, вот и про)
шу поучаствовать в социальной 

жизни села, ) делится Александр 
Петрович. – На 300 тысяч они 
благотворительно ямочный ре)
монт сделать помогли.

Грузовой сервис «Ивеко» по)
тратили 820 тысяч на ремонт пе)
рекрестка от улицы Уральской в 
сторону своего сервиса. Поселок 
– до Уральской, а они после. 
Вроде бы и для себя, и для лю)
дей. Помогли со знаками, обо)
значающими начало и конец на)
селенного пункта. 

173 тысячи было на установ)
ку новых знаков возле образо)
вательных учреждений. Опять 
же местное предприятие ООО 
«Союз», используя свою техно)
логию, установило их. Их тех)
нология – винтовые трубы для 
основы, не надо бетонировать. 
Это и дешевле, и надежней.

Пять лет назад в поселке ни 
одного знака не было. Сегодня 
больше полусотни.

На санитарную уборку по)
селков было 130 тысяч ру)
блей. Убрали несанкциони)
рованную свалку у Чапаева, 
1)а, в Ольховке, вдоль дорог в 
Первомайском и Шайдурове. 
Спасибо ЖКХ «Западное», его 
руководителю Ю. В. Никитенко, 
удалось сэкономить на этом.

 Активны в поселке не только 
предприниматели. Здесь много 

общественных организаций. И 
не на бумаге – они все реально 
работают. И добровольная по)
жарная дружина, которая очень 
помогает с пожарными емкостя)
ми для воды. В случае пожара 
большую работу выполняет И. 
Г. Картузов. Подвозит воду сво)
ей техникой. Пожарные маши)
ны могут не отъезжать от места 
возгорания.

В Ольховке предприниматель 
построил емкость на 50 кубов, 
там установлена помпа. Он под)
держивает все в технической 
готовности. Водоема в деревне 
нет. Другого источника для пожа)
ротушения тоже.

Активисты добровольной на)
родной дружины помогают за)
ниматься профилактической 
работой. Участвуют в рейдах 
по трудным  семьям. Эти рейды 
организует замдиректора школы 
N18 по воспитательной работе 
Надежда Николаевна Габиева. 
Сильно помогла ДНР, когда иска)
ли пропавшего подростка.

В многоквартирных домах 
проводят собрания. Людям пред)
лагают создать управляющую 
компанию. Чтобы было кому те 
же счетчики тепла установить, 
мусор убирать. Люди неохотно 
реагируют. Собственники квар)
тир никак не воспринимают, что 
теперь им сообща нужно содер)
жать и общее имущество дома.

Многолетняя проблема по)
селка – отопление в школе N18. 
Теперь его сделали. Нынче 
отремонтировали и кровлю. 
Понемногу меняют окна.  Когда 
эта работа завершится, вопрос с 
теплом будет снят окончательно.

Еще один холодный объект 

– Первомайский дом культуры. 
Сейчас здесь идет сдача газовой 
котельной. На 5 ноября назна)
чена техническая экспертиза. 
Остались считанные дни до того 
момента, когда очаг культуры бу)
дет согрет голубым топливом.

Проведен аукцион по строи)
тельству нового детского сада 
на 170 мест в Октябрьском. Его 
выиграл застройщик из города 
Серов.

В поселке всегда большое 
внимание уделяли развитию 
спорта. Здесь и физкультурно)
спортивный комплекс «Чайка» 
был восстановлен силами народ)
ной стройки. Предприниматели 
большие и малые, простые жи)
тели давали средства на его вос)
становление, кто сколько мог, 
участвовали в субботниках.

Заброшенное разрушающееся 
здание муниципалитет уже было 
выставил на торги. Сельский гла)
ва убедил районного (тогда В. 
А. Старкова) дать шанс. Вадим 
Анатольевич, хоть и не верил в 
успех мероприятия, распорядил)
ся здание с аукциона снять. Его 
первый зам В. Б. Дорохов по)
могал организационно, консуль)
тировал. Одно предприятие обе)
спечило собственным железом 
на кровлю, другое – дверными 
блоками собственного произ)
водства. Хозяйка маленького 
магазинчика регулярно сдавала 
по 1000 рублей. Включился весь 
поселок.

 Сейчас это муниципальное 
учреждение возглавляет Сергей 
Анатольевич Толмачев. В день 
через «Чайку» проходит поряд)
ка 200 человек. Играют в хоккей 
(каток освещается), бегают на 

Сельская администрацияСельская администрация

В школе стало теплееВ школе стало теплее

А. П. КривегинА. П. Кривегин
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5ТЕРРИТОРИЯ - ОКТЯБРЬСКИЙ

Доверие граждан 
заслужить непросто

 Дмитрий Наташин – участковый с небольшим стажем. В 
декабре 2014 исполнится год с начала службы. Но в системе 
правоохранительных органов он далеко не новичок. Большая 
часть его деятельности связана с госавтоинспекцией. 

С 2006 по 2012 год 
он работал в ГИБДД 
Екатеринбурга, затем пере)
велся в Сысертский отдел. 
Хотя до этого его жизнь 
никак не была связана с 
милицией: ему довелось 
поработать и грузчиком, и 
водителем, и заведующим 
складом, и начальником 
охраны на разных пред)
приятиях. Но в один пре)
красный момент, когда уже 
заканчивал обучение в вузе 
на юридическом факульте)
те, Дмитрий решил уйти с 
«гражданки». Так он попал 
в ГИБДД. 

Спустя год после пере)
хода в Сысерть, инспек)
тор регистрационно)
э к з а м е н а ц и о н н о г о 
отделения ГИБДД сме)
нил кабинетно)бумажную работу на общение с населением. 
Участковый – вот та должность, на которой уж точно не закиснешь. 
Участковый в Бобровском – на малой родине Дмитрия – не тре)
бовался, зато под завязку был загружен Д. М. Шангареев, обслу)
живавший два участка – Патрушевский и Октябрьский. Наташину 
доверили Октябрьский и прилегающие к нему населенные пункты: 
Первомайский, Бородулино, Шайдурово и Ольховка. 

Не было для Дмитрия Васильевича удивлением, но создало 
определенные трудности в работе то, что люди весьма неохотно 
общаются с представителями полиции. Кто)то просто не хочет, а 
кто)то не доверяет и боится мошенников, переодетых в форму. И 
служебное удостоверение далеко не всегда для таких перестра)
ховщиков является аргументом. Но участковый, не отчаиваясь, 
продолжает знакомиться с жителями своих подшефных террито)
рий. Иногда приходится слышать в ответ: «У нас другой участко)
вый – Шангареев». О том, что это место занимает другой человек, 
знают пока не все. 

– Часто обращаются по гражданско)правовым вопросам, – го)
ворит Дмитрий. – Например, земельные конфликты. Моя задача 
в том, чтобы конфликт не вышел за рамки мирных переговоров. 
Подсказываю, как действовать в рамках закона, куда обращаться, 
какие документы готовить для отстаивания своих прав. 

Освоиться на новом месте Д. Наташину помогал его предше)
ственник и глава Октябрьской администрации А. П. Кривегин. 
Найти общий язык с ним было не сложно. За прошедший год, 
было, пожалуй, одно громкое криминальное событие на этой 
территории. 

– Пятнадцатилетнего Сашу Ванцкевича искали почти месяц. Все 
окрестные поля и леса прочесали. Работали поисковые команды, 
служебные собаки, постоянно все были на связи, держали в курсе 
родных мальчика. Когда его нашли убитым, казалось, весь посе)
лок содрогнулся. Все надеялись на благополучный исход дела.

Бытовуха, бытовуха и еще раз бытовуха – вот что составляет 
большую часть работы любого участкового. Кто)то что)то не по)
делил, кого)то оскорбил, обманул – и «понеслась душа в рай». 
Семейные конфликты, побои, пьяные драки, звонки по 02 и 03, жа)
лобы, заявления. Ну и, конечно, приходится расследовать кражи. 
При этом Дмитрий Васильевич считает свой участок спокойным. 
И даже плотное соседство разных народов на этой территории 
не особенно влияет на криминогенную обстановку. Мигрантов)
нарушителей, правда, хватает. За последнее время были депор)
тированы 26 нелегальных мигрантов. А в целом люди здесь живут 
мирно, октябрьская молодежь активно занимается спортом, когда 
есть нужда, на помощь участковому приходит добровольная на)
родная дружина. 

– Мы хотим сделать единые приемные дни для граждан, чтобы 
люди со всеми вопросами могли разобраться сразу, пообщавшись 
с главой поселка, депутатом от нашей территории, юристом и по)
лицейским. Мой опорный пункт находится в администрации. 

У Дмитрия Наташина есть увлечение. В хозяйстве у него име)
ются гуси, утки, индюки, индоутки, куры, перепела и даже павлин. 
Когда)то держали еще и кроликов. По осени у семьи было порядка 
120 голов разной птицы. А быть одновременно хорошим семьяни)
ном, ответственным хозяином и полицейским, на которого можно 
положиться, – это дорогого стоит. 

Обратиться к октябрьскому участковому Дмитрию 
Васильевичу Наташину можно по телефону 8�919�377�70�70.

Ю. Воротникова.  Фото автора. 

ЗНАКОМЬТЕСЬ, УЧАСТКОВЫЙ

лыжах, занимаются велоспор)
том, карате, хореографией. 
Тренажерный зал посещают. 
Самой старшей спортсменке, ко)
торая ходит в группу здоровья, 
73 года.

Когда начинали, было всего 
пять пар лыж. Сегодня – 60. Дети 
катаются бесплатно. Взрослые – 
за символическую цену, которая 
идет на мазь и другие необходи)
мые мелочи. В «Лыжне  России» 
в Октябрьском участвуют не 
только школьники, но и дошколя)
та. Только ходить научились, их 
уже на лыжи ставят. И детскому 
саду подарены 20 пар лыж, что)
бы спорт был не разовой акцией, 
а повседневным занятием.

Все виды спорта здесь услов)
но разделены по спонсорам. 
Футболистам помогает А. А. 
Агджоян. Покупает форму, об)
увь. Колбасная фабрика С. В. 
Карамышевой работает с хок)
кеистами. На хоккейную форму 
ушло 250 тысяч рублей.

Сейчас много средств нужно 
на содержание, оборудование. 
Снегоуборочная машина, шланги, 

снегоход для прокладки трасс, 
и т.д. ООО «Виста», к примеру, 
регулярно снабжает «Чайку» ку)
лерами с питьевой водой.

В поселке много охотников. 
Первичная организация охотни)
ков отремонтировала стрелко)
вый тир, снабжает его пульками. 
Скинулись понемногу, чтобы ни)
кому не в ущерб, и дело сделали. 
Совместно удается многое, хотя 
не всегда это заметно.

В Первомайском тоже пред)
приниматели отремонтировали 
спортзал. 

Детские площадки, хоккей)
ный корт у школы, футбольное 
поле. Чтобы содержать их, есть 
и снегоуборочная машина, и для 
подстрижки травы. Теперь хо)
тят, чтобы на корте летом был 
теннис.

Об освещенной лыжне тоже 
мечтают, но пока не освещены 
улицы, это – роскошь. Сейчас вот 
дорогу к школу)садику осветили, 
можно подумать и об этом.

На внебюджетные средства 
приобретают костюмы для дома 
культуры, баян вот в ближайшее 

время собираются купить.
Сторонних застройщиков в 

поселке нет, да тут и с местом 
проблема, а колбасная фабри)
ка строит жилье для сотрудни)
ков. Очередников на земельные 
участки 278 человек, а земли для 
ИЖС практически нет. Она либо 
в собственности предприятий, 
либо заболоченный участок, 
либо санитарно)охранная зона.

Ветеранов Великой 
Отечественной войны в поселке 
уже нет. В День Победы не за)
бывают поздравить вдов и тру)
жеников тыла. Продуктовые на)
боры также собирают благодаря 
предпринимателям.

Октябрьский ) поселок много)
национальный. И, наверное, 
единственный в районе, где 
есть и христианский приход, и 
мусульманская мечеть. И ар)
мянская диаспора принимает ак)
тивное участие в жизни поселка. 
Неслучайно именно Октябрьский 
стал площадкой для празднова)
ния дня национальных культур.

Октябрьский обслуживает два 
ОВП, в Первомайском – ФАП. 
Пытались организовать подвоз 
жителей в районную больницу, 
но желающих оказалась немно)
го. «Газель» ходила полупустой, 
и от этой идеи отказались.

Ольховка – один из немно)
гих населенных пунктов района, 
где нет торговли. Никакой. В 
Октябрьском не только торговля 
развита, но и бытовое обслужи)
вание. Есть и парикмахерская, и 
пошив одежды, и мастер по ре)
монту бытовой техники приезжа)
ет раз в неделю. 

Октябрьский – единственная 
сельская администрация, кото)
рая ведет серьезную работу по 
предоставлению сенокосных 
участков. Поголовье скота в лич)
ных подсобных хозяйствах граж)
дан стремительно сокращается. 
Десять лет назад селяне держали 
530 голов крупного рогатого ско)
та, в том числе было 308 коров. 
Сегодня здесь 70 голов КРС, в 
том числе 40 коров.

Для организации сенокоше)
ния по распоряжению главы СГО 
выделено 80 га земли. Сельская 
администрация создала комис)
сию, ведется учет нуждающихся 
в предоставлении участков, про)
веряется, чтобы участки исполь)
зовались по назначению. Если 
участки не использовались, они 
изымаются и передаются другим 
желающим. 

Ирина Летемина.
Фото автора.

К 1 сентября установили новые знакиК 1 сентября установили новые знаки

Центр п. ОктябрьскийЦентр п. Октябрьский

Торжественное открытие корта. 2012 год  Торжественное открытие корта. 2012 год  
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Храм архангела Михаила 
увенчался крестом

Этот день стал для жителей поселка Бобровского насто-
ящим праздником. Подходя к восстанавливаемому храму 
архангела Михаила, они от души поздравляли друг друга 
- их разрушенный храм обретал купольный шатер с ма-
ковкой и крестом. Такие видимые перемены и самых со-
мневающихся заставили поверить, что храм, несмотря на 
еще предстоящий громадный объем работы, будет вос-
становлен.

Мощный кран «GROVE» (не)
мецкий) грузоподъемностью 
220 т и сопровождающий его 
КамАЗ прибыли в поселок ран)
ним утором. И пока бобровчане 
собирались, чтобы увидеть всю 
процедуру собственными глаза)
ми, здесь шла подготовительная 
работа. Первым за четыре подъ)
ема был поднят свод из стекло)
пластика. Все делалось спокойно 
и уверенно, без лишней суеты 
и перерывов в работе, видно, 
что специалисты из организа)
ции «Стройтехника» приехали 
опытные. Только на восстанав)
ливаемых храмах я делаю такие 
подъемы уже в четвертый раз, 
) говорит крановщик Николай 
Кожушмян. – Работал в Пышме, 
Москве и Московской области.

Освящение креста вместе 
с отцом Леонидом провели на)
стоятели сысертских храмов 
отец Сергий, отец Константин 
и отец Андрей из Двуреченска. 
Бобровчане один за другим при)
кладывались к кресту, ведь такая 
возможность предоставляется 
один раз в жизни и не каждому – 
уже в этот день крест был поднят 
на недосягаемую высоту. В это 
же время специалисты из орга)
низации «Гефест» незаметно для 
окружающих готовили к подъему 
купольный шатер весом в девять 
тонн. Этот шатер, кстати, они со)
бирали здесь же, во дворе храма, 
что проще, чем привести такую 
махину откуда)то.

Купол поплыл в воздухе прак)
тически сразу после окончания 
службы. На верху его уже ждали 
специалисты – нужно тут же на)
дежно закрепить конструкцию. 

Наблюдающие за происходящим 
с радостью отметили: как толь)
ко купол встал на место, сквозь 
плотные тучи (день оказался 
исключительно серым и пас)
мурным) ненадолго пробилось 
солнце и его лучи осветили укра)
сившую храм красоту. Это повто)
рилось еще раз, когда были под)
няты маковка и крест.

Что будет дальше? Весной 
на храме планируют перекрыть 
крышу и поднимать колокольню. 
Это – из самых затратных работ. 
А сколько их еще предстоит сде)
лать! 25х50 кв. м. – такова пло)
щадь этого, мягко говоря, про)
сторного храма, и здесь нужно 
приводить в порядок стены, 
ремонтировать потолки, за)
ново делать полы, стеклить 
окна… Работы, как говорится, 
непочатый край.

Хорошо, что в поселке 
много неравнодушных лю)
дей, жертвующих деньги на 
восстановление храма. И 
что большую работу по сбору 
средств проводит староста 
прихода Людмила Михайловна 
Чермянинова. Среди актив)
ных жертвователей –  не 
афиширующая себя прихо)
жанка Анастасия, Анатолий 
Вячеславович Яковлев, 
Михаил и Оксана Пановы, 
Алексей Вадимович Вьюхин, 
Евгений Михайлович Пахитон, 
Юрий Петрович Москалев, 
Вячеслав Антонович 
Чалмаев…

� И, конечно, мои милые 
золотые бабушки – белые 
платочки, ) говорит Людмила 
Михайловна. – С каждой 

своей скромной пенсии они отда�
ют на восстановление храма по 
500�1000 рублей. А еще нам по�
могают дачники, среди которых 
Наталья Николаевна Лежнева, 
и совсем незнакомые люди, 

узнающие о восстановлении 
храма в поселке из интернета 
(я выкладываю всю информа�
цию в «Одноклассниках»). Так, 
познакомившись в интернете, 
мы стали друзьями с Романом, 
уже неоднократно жертвую�
щим деньги на храм. А недавно 
пришли доллары от женщины из 
Белоруссии, жившей когда�то в 
Бобровском, и еще от трех че�
ловек, даже имен не назвавших. 
Нельзя не сказать и о курирую�
щих восстановительные работы 
Михаиле Григорьевиче Пахитоне 

и Валерии Вениаминовиче 
Кырманове, они уделяют вос�
становлению храма немало сил, 
души и времени.

Пользуясь случаем, хочу об�
ратиться ко всем жителям по�
селка. Нас с вами – уже около 
шести тысяч. И если каждый по�
жертвует на храм 100 рублей 
(это сегодня – совсем небольшие 
деньги) в месяц, работы пойдут 
значительно быстрее. За четыре 
года, что мы занимаемся восста�
новительными работами, храм 
бы уже стоял. И сколько душ бы 
спаслись! Давайте возмемся за 
это благое дело всем миром! Кто 
его сделает, кроме нас?

Л. Рудакова.
НА СНИМКАХ: идет освяще)

ние купола и креста; бобровчане 
спешат приложиться к кресту; 
подъем купольного шатра и уста)
новка креста;  так будет выгля)
деть храм в будущем.

Фото автора.

PS: В понедельник, 10 ноября, 
в храме Параскевы Пятницы – 
престольный праздник.

Именем Параскевы Пятницы 
был назван один из пяти прихо�
дов храма архангела Михаила. 
И когда храм открыли в здании 
бывшего кинотеатра, он был на�
зван этим именем. Приезжайте 
на праздничную службу.    
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Н а с т о я щ и е 
спортсмены не 
отдыхают в вы)
ходные, а наобо)
рот – уделяют 
время трениров)
кам и состязани)
ям. 4 ноября, в 
День народного 
единства, в спор)
тивной школе 
самбо «Мастер) 
Динамо» про)
шел,  пожалуй, 
самый массовый турнир – «Кубок новичка». С каждым годом участ)
ников становится все больше, в этот раз на матах боролись более 
150 ребят из Сысерти, Щелкуна, Бобровского, а также были гости из 
Белоярского района. Участников разделили на 35 весовых катего)
рий,   а также на несколько возрастных. Финальные схватки самых 
старших ребят состоялись спустя шесть часов после старта турнира! 
Кратко скажем об итогах  ) 82 грамоты в сумме вручили за первое 
и второе места, а третью ступень на пьедестале смогли занять 52 
человека.  Этот турнир не только становится первым публичным вы)
ступлением для самых младших борцов, но в здесь же выбирают и 
лучших спортсменов, которые смогут попасть в  сборную района.

Наталья Беляева.
НА СНИМКАХ: моменты соревнований.

Фото автора. 
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СПОРТ

Нашего дорогого, любимого сына ашего дорогого, любимого сына 
Алексея Алексея ТИХОМИРОВА ТИХОМИРОВА 

ПОЗДРАВЛЯЕМ С 25-ЛЕТИЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С 25-ЛЕТИЕМ!
25 – прекрасный возраст.25 – прекрасный возраст.

И не много, и не мало,И не много, и не мало,
Для любви и для трудаДля любви и для труда
Только самое начало…Только самое начало…

Труден жизни путь иль прост – Труден жизни путь иль прост – 
Не дано его измерить.Не дано его измерить.

Так встречай же судьбу в рост,Так встречай же судьбу в рост,
А не стоя на коленях.А не стоя на коленях.

Мама и папа.Мама и папа.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С 25-ЛЕТИЕМ ПОЗДРАВЛЯЕМ С 25-ЛЕТИЕМ 
Алексея Алексея ТИХОМИРОВА!ТИХОМИРОВА!

Чудесный возраст – 25Чудесный возраст – 25
Есть что сказать и пожелать:Есть что сказать и пожелать:
Пусть счастье личное придет,Пусть счастье личное придет,

Любовь, как солнышко, взойдет!Любовь, как солнышко, взойдет!
Пусть блеск удачи вдаль ведет,Пусть блеск удачи вдаль ведет,

Достаток в дом рекой течет!Достаток в дом рекой течет!
В душе живут добро и свет,В душе живут добро и свет,
Все будет славно много лет!Все будет славно много лет!

Любовь, Анна, Ян.Любовь, Анна, Ян.

РАСКРОЙ СВОЕ СЕРДЦЕ

Внесите лепту в спасение Елисея!

На прошлой неделе мы 
рассказали о двухмесячном 
Елисее Чернышеве, у которого 
обнаружили редкую болезнь 
под названием «кошачий глаз». 
Это врожденная злокачествен�
ная опухоль сетчатки глаза. 

Родители, узнав о страшном 
диагнозе и способах лечения, 
были шокированы – самый на)
дежный вариант, который позво)
лит сохранить ребенку зрение, – 
операция в швейцарской клинике 
за 50 тысяч швейцарских фран)
ков. Таких денег у обычной се)
мьи нет. Валентина и Станислав 
Чернышевы решили обратиться к 

неравнодушным людям за помо)
щью. И поскольку мама Елисея 
родом из Сысерти, а папа из 
Ивделя, благотворительную ак)
цию развернули в обоих городах. 
И вот, спустя две недели на счет 
родителей поступило уже полто)
ра миллиона рублей! Еще около 
ста тысяч было собрано активи)
стами посредством ящиков, уста)
новленных в торговых точках 
Ивделя. К сбору средств подклю)
чился и благотворительный фонд 
«Мы вместе». 

На днях младенцу сделали 
МРТ. Исследование показа)
ло, что опухоль в левом глазу 
достигает 13 мм. Радует, что 
не задет зрительный нерв, и 

правый глаз пока в порядке. К 
тому же, Чернышевым уже при)
шло приглашение из Швейцарии. 
Их ждут в клинике 19 ноября. 
Полную сумму за лечение, а 
это примерно 2,3 млн рублей – 
необходимо перевести уже на 
этой неделе, так как это являет)
ся основанием для выдачи виз. 
Недостающую сумму (порядка 
одного миллиона рублей – с уче)
том расходов на авиаперелеты) 
Валентина и Станислав плани)
руют добирать долгами по дру)
зьям и родным. 

Но вы еще успеваете по�
мочь семье Чернышевых. 
Перечислить средства можно 
разными способами:

1. Перевод с карты на карту Сбербанка N4276 8160 2896 7386 
(карта отца – Чернышева Станислава Анатольевича).

2. На счет матери, Чернышевой Валентины Викторовны:
Свердловское отделение №7003 ОАО «Сбербанк России»
ИНН 7707083893
КПП 667102006
БИК 046577674
Кор. счет 30101810500000000674
Уральский банк ОАО «Сбербанк России»
Получатель: Чернышева Валентина Викторовна
Номер счета получателя: 40817810916541329970  
3. Яндекс�деньги (yandex�money) N счета 410012563765354 

(деньги можно переводить через терминалы, установленные во 
многих магазинах и предприятиях).

Связаться с родителями Елисея можно по телефонам 8�904�387�
70�62, 8�904�546�77�66.

Юлия Воротникова.

Более 150 человек участвовали в  «Кубке новичка»
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В избушке обереги
да куклы живут…

Девять лет назад опустевший домик в В. Сысерти обрел новых хозяев. Так началась 
жизнь маленького, но очень уютного поселкового Дома народного творчества.  О преоб-
ражении центра, славянских оберегах и кукольном театре нам рассказала его директор 
Наталья Мищенко.

Как старый дом в народную 
избу превратился

Сама Наталья родом из 
Екатеринбурга, 12 лет назад 
вместе с мужем купили дом в по)
селке, а чуть позже и вовсе пере)
ехали сюда вместе с детьми. 

) По образованию ) эконо)
мист, ) рассказывает она. – В 
мегаполисе трудилась по своей 
специальности, даже главным 
бухгалтером одно время была. 
Но поняла, что это не мое. Когда 
приехала сюда, на живую землю, 
то почувствовала себя гораздо 
лучше, сразу захотелось занять)
ся чем)то творческим и очень 
интересным. 

Переехав в В. Сысерть, 
Наталья устроилась в сельскую 
администрацию соцработником. 
Несколько лет наблюдала за до)
миком, который делил со зда)
нием администрации общий не)
большой двор. 

� Это муниципальное здание, 
в нем периодически жили кварти�
ранты, � рассказывает Наталья. 
– Дом был уже очень уставший и 
старый. Девять лет назад он опу�
стел, а у меня как раз созрела 
идея. Предложила нашему главе 
создать там Дом народного твор�
чества, а все хозяйство поручить 
мне. Администрация поселка со�
гласилась и чуть�чуть помогла с 
ремонтом – перекрыла крышу. 
А все остальное делала я с му�
жем да детьми (моими и теми, 
кто начал приходить на первые 
занятия). 

Теперь Дом народного творче)
ства выглядит красиво – старые 
бревна закрыли деревянной об)
шивкой зеленого цвета, на окнах 
появились традиционные налич)
ники.  А как попадаешь внутрь, 
так и вовсе в другом мире ока)
зываешься! На стенах – старин)
ная утварь и фотографии людей, 
подаривших ее. Славянские обе)
реги расположились на полках, в 
необыкновенном буфете, и даже 
на дореволюционном диване, ко)
торый подарил дому творчества 
глава поселка. Конечно, все это 

появлялось не сразу, но даже в 
полупустой избушке первые годы 
всегда было шумно и весело.

� С детьми мы изучали сла�
вянскую культуру, � продолжает 
рассказывать Наталья Мищенко. 
– Делали обереги, проводили на�
родные праздники. Кстати, все 
эти годы работаю безвозмездно. 
Сначала пробовали присоеди�
нить нас к ЦДТТ, но сфера обра�
зования оказалась, все�таки не 
близка – было много бумажной 
работы, так что от этой идеи я от�
казалась. А вот официально объ�
единиться с Верхнесысертским 
домом культуры хотелось бы, да 
не получилось – нет свободных 
ставок. Но мы с ними очень дру�
жим, всегда участвуем в их ме�
роприятиях. Сейчас работаем 
сами по себе, существуем лишь 
за счет продажи сувениров и 

оберегов. Доход, конечно, не�
большой, но его хватает на опла�
ту электричества и газа, а также 
на покупку новых материалов 
для работы.  

Сувениры на продажу делает 
не только Наталья, но и ее уче)
ники, они получают за это не)
большую зарплату. Правда, как 
говорит мастерица, местных де)
тей сейчас стало меньше – пер)
вый поток самых увлеченных 
уже вырос, а новые школьники 
все больше к технике и компью)
терам тянутся, чем к народному 
творчеству.

� Зато очень активно ведут 
себя дети дачников, � говорит 
Наталья. – Даже если приезжа�
ют на один день в поселок, то 
все равно к нам бегут.  Иногда 
и взрослые заглядывают, что�
то интересное для себя делают. 

К тому же, мастер�классы у нас 
недорогие – всего сто рублей,  
за эти деньги и новому учишь�
ся, и подарок готовый домой 
забираешь.  

Волшебный театр кукол

Наравне с оберегами, в этом 
доме живут и разнообразные 
куклы. Они не просто стоят на 
полках и пылятся, а постоянно 
двигаются и рассказывают ма)
леньким детям интересные исто)
рии в своем театре.

� Это еще одно увлечение, ко�
торое началось у меня в далеком 
детстве, � рассказывает Наталья. 
– Я занималась в кукольном теа�
тре ДК им. Лаврова. Когда на�
чала здесь работать с детьми, 
то захотелось вернуться к этому 
опыту. Первое время  куклово�
дами были сами ребята. Мы при�
думывали спектакли, мастерили 
кукол, учили роли, выступали в 
поселке… 

Затем активные детишки вы)
росли и ушли, в театральной 
деятельности центра наступила 
небольшая пауза. Но пару лет на)
зад Наталья вместе со взрослым 
сыном продолжили это дело.

� Сын Владислав уволился с 
работы, � продолжает директор 
дома творчества.  – Я предло�
жила ему заняться кукольным 
театром, ему это очень понрави�
лось! Первый  спектакль был «О 
рыбаке и драконе». Потом мы 
сделали новых кукол, появилась 
история «Как Колобок весну 
искал». Еще у нас есть темати�
ческий «Как Иван пожарником 
стал», «Масленичный», ново�
годняя история «Сашенька и 
медведь».   

Куклы в театре самых раз)
ных видов – марионеточные, на)
польные, маленькие и большие… 
Наталья с сыном обязательно 
одеваются в народные костюмы, 
пляшут и поют. Какие)то истории 
от начала до конца сочиняются 
самостоятельно, какие)то берут 

из интернета и адаптируют. С 
представлениями артисты ездят 
по детским садикам и школам на)
шего района, показывают их и в 
местном доме культуры. 

� Дети с удовольствием смо�
трят наши спектакли, � говорит 
Наталья. – Ведь для них это слов�
но живая сказка! Взрослым тоже 
нравится, порой даже говорят, 
что наши выступления лучше 
чем у городских артистов, кото�
рых тоже приглашают. 

Сейчас  Наталья с 
Владиславом приготовили пре)
мьеру  – представление «Хозяйка 
Медной горы». 

� Сюжет у спектакля будет 
классическим, � рассказывает 
Наталья. – Только финал чуть�
чуть изменим. Кукол�героев 
несколько: Данила, Катерина, 
Хозяйка (в виде ящерицы и девуш�
ки), Приказчик и козленок с дра�
гоценным копытцем. Последнего 
персонажа Хозяйка возвратит 
главным героям, он плавно пе�
рейдет в следующий спектакль 
«Серебряное копытце».  Так мы 
свяжем между собой несколько 
представлений. Во время самого 
спектакля будем выходить из�за 
ширмы, играть с детьми. Эти эле�
менты интерактива очень нра�
вятся нашим зрителям.  

Планируют показывать спек)
такль  в детских садах и школах. А 
еще Наталья хочет, чтобы в дом 
творчества из Екатеринбурга 
приезжали группы туристов. 
Планирует сделать целую про)
грамму: спектакль, народные 
игры, мастер)класс и чаепитие с 
самоваром. 

� Думаю, что и сысертским 
школам наша программа будет 
интересна, � в финале беседы 
добавляет Наталья Мищенко. 
�  Например, к нам можно при�
ехать во время каникул.  Также  
готовы сотрудничать со всеми 
творческими людьми – всех к 
себе приглашаем! Ведь все, что 
мы делаем – это важное культур�
ное наследие, и его обязатель�
но надо передавать молодому 
поколению.

Беседовала 
Наталья Беляева.

НА СНИМКАХ: Наталья и 
Владислав Мищенко; дом на�
родного творчества снаружи и 
внутри.

Фото автора.

P. S. Дом народно�
прикладного творчества на�
ходится в поселке В. Сысерть 
по адресу ул. Советская, 36. 
Мастер�классы проходят по 
воскресеньям с 14.00 до 16.00. 
Все вопросы можно задать 
руководителю дома Наталье 
Мищенко по телефону 8�908�
906�84�03.
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Зловещая ночь в замке графа Смирнова
Представьте, вы открываете дверь, а там – чудовище в чер�

ном балахоне, паутины на стенах  и вокруг пляшут тени 
от свечей…  Собрав в кулак все бесстрашие, вы поднимаетесь 
по широкой лестнице и попадаете в изысканный, но сумрачный 
зал. Зажженные свечи на столах тихо потрескивают в унисон со 
смехом гостей в необычных 
нарядах. С барной стойки  с 
ухмылочкой осматривает тер�
риторию оранжевая тыква с 
горящим взглядом. Вам подает 
руку  человек с очень бледной 
кожей, провожает и усаживает 
на место. И тут начинается…. 
большой и слегка зловещий 
праздник Хэллоуин!  

31 октября многие кафе и ре)
стораны устроили тематические 
вечеринки в честь заморского, но 
удачно прижившегося в России 
Хэллоуина.  Впервые в формате 
тематической вечеринки свои 
двери для гостей открыл и сысерт)
ский ресторанно)гостиничный 
комплекс «Смирнов». На одну 
ночь классическое заведение 

превратилось в загадочный за)
мок графа Смирнова, всех го)
стей встречал вампир)ведущий 
Владимир Дёмкин, а за столами 
их уже ждали вкуснейшие заку)
ски и напитки.  Любой желающий 
гость мог появиться в образе 
нечисти (как и подобает наря)
жаться в этот праздник). В этом 
случае отличились, конечно, 

девушки – колдуньи, кошки, чер)
тята и просто соблазнительные 
красавицы!  

На высоте было не только 
обслуживание, но и развлека)
тельное шоу. Нежный вампир 
Владимир устраивал розыгрыши, 
женский армрестлинг, создавал 
самый мерзкий напиток для не)
чисти, знакомил с главными по)
роками человечества, веселил и 
немного пугал! Конечно же, был 
и конкурс на лучший костюм, где 
номинанты участвовали в креа)
тивном дефиле, а судьями были 
строгие зрители. В итоге, главный 
приз – бутылку вина из подвалов 
графа Смирнова ) выиграли две 
прекрасные дамы, которые пред)
ставились как Марго и Кошечка.  
Гуляние в замке длилось до позд)
ней ночи, а все гости, безуслов)
но, ушли  сытыми и довольными! 

Праздник Хэллоуин стал для 
ресторана «Смирнов»  дебютом 
в мире тематических вечеров, и 

он удался на славу. Не за горами 
следующий большой праздник – 
Новый год, а значит, ждем новых 
приглашений, внимательно сле)
дим за афишами и непременно 

в новогодний вечер загляды)
ваем на огонек в славный и со)
всем не зловещий замок графа 
Смирнова!

Наталья Беляева. 

Юные легкоатлеты 
боролись за награды

Первого ноября в спортивном зале Городского центра досуга 
состоялось первенство ДЮСШ по общей физической подготовке.  

На этих состязаниях начинающие ученики спортшколы показы)
вали свои умения в различных легкоатлетических дисциплинах: 
прыжках в длину, прессе, подтягивании, толчке набивного мяча, 
многоскоках и челночном беге. Всего в первенстве приняли уча)
стие 30 человек в четырех возрастных категориях.  Мы назовем 
имена детей, занявших первые места. Итак, среди мальчиков это 
– Павел Тараторин, Андрей Котов, Максим Костромин, А. Иванов. 
Среди девочек лучшими стали Аня Келлер, Аня Летемина, Настя 
Печерских.

Подобные состязания спортивная школа проводит часто и нуж)
ны они для того, чтобы увидеть уровень подготовки детей, а также 
) добавить азарта в обучение. 

Наталья Беляева. Фото автора.

День народного единства 
отметили жимом штанги

3 ноября на территории 
спортивной школы «Мастер� 
Динамо» состоялся турнир на 
кубок Сысерти по жиму штанги 
лежа. Он был посвящен Дню на�
родного единства. 

В этот раз силушку свою по)
казали 38 спортсменов как из 
Сысерти, так и из соседних тер)
риторий.  Каждый должен был 
совершить три подхода, а судьи 
засчитывали лучший результат, 
используя известную спортив)
ную формулу Шварца. 
Возраст спортсменов 
варьировался от 14 до 
56 лет, а вес штанги – 
от 35 до 207 кг.  

Мы назовем обла)
дателей золотых меда)
лей и абсолютных чем)
пионов.  Завсегдатаем 
подобных сысертских 
турниров, конеч)
но же, стала Мария 
Клевакина. Она вы)
ступает в категории 
«СОВ». Мария подняла 

штангу весом в 52,5 кг.  В кате)
гории «женщины» лучшей стала 
Анастасия Зубакина, ее итого)
вый вес – 55 кг. Среди юношей 
в возрасте 14)15 лет наиболь)
ший вес смог выжать Андрей 
Белоносов, но при учете форму)
лы Шварца он занял лишь второе 
место. А первым стал легонький 
спортсмен Михаил Артюхов. При 
своем весе в 54 кг он поднял 
штангу в 70 килограмм.  

Среди юношей 16)19 лет 

бесспорно лучшим признали 
Дмитрия Булдакова, его резуль)
тат – 115 кг. К слову, он также стал 
и абсолютным чемпионом среди 
юниров.  Успешно выступает и 
еще один частый гость подобных 
состязаний – Руслан Ибрагимов. 
В категории «мужчины 20)23 
года» он занял первое место, его 
результат – 140 кг.  Абсолютным 
чемпионом среди мужчин и лиде)
ром в возрастной группе «24)39 
лет» стал Александр Спирянин, 

его финальный вес 
штанги – 200 кг. Среди 
ветеранов этой спор)
тивной дисциплины 
лучшим стал самый 
взрослый участник тур)
нира – Игорь Савенков. 
В свои 56 лет он под)
нимает штангу весом в 
120 кг. Все лидеры тур)
нира получили на па)
мять грамоты, медали 
и памятные кубки.

Наталья Беляева.
Фото автора. 
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В конце ноября ДЮСШ по лыжному спорту отметит 

свое 60-летие. В 1954 году на берегу Сысертского пру-

да открылась лыжная секция. Сюда во второй полови-

не 1950-х годов устроился тренером Яков Исаакович 

Рыжков. Он работал в школе более 36 лет. Под его ру-

ководством была построена лыжная база, палаточный 

городок, три веранды для летних оздоровительных 

лагерей. При Рыжкове секция получила статус детско-

юношеской спортивной школы олимпийского резерва. 

Она считалась одной из лучших школ СССР.

Сильнейшие спортсмены шко)
лы входили в состав сборной 
области и занимали призовые 
места на республиканских со)
ревнованиях. Из школы выш)
ли бронзовый призер первен)
ства мира 1987 г. и участник 
Олимпийских игр в Альбервилле 
и Лиллехаммере А. Кириллов, 
чемпионка СССР Н. Луговых 
(1965 г.), чемпион Европы В. 
Сабуров (1969 г.), чемпионы 
России Л. Капитонов (1973 г.) и 
И. Алыпов (1994 г.), более 40 ма)
стеров спорта, около двух тысяч 
спортсменов различных разря)
дов. Тысячи детей прошли здесь 
спортивную подготовку. 

В 1999 году школе при)
своено имя Якова Исааковича 
Рыжкова. Сегодня здесь работа)
ет шесть тренеров и занимается 
около 250 детей. О том, зачем в 
действительности дети ходят на 
тренировки, как живет школа в 
современных условиях, и каких 
перспектив ждет в ближайшее 
время, рассказали сотрудники 
ДЮСШ. 

Воля – 
двигатель прогресса

– Основная часть воспитанни)
ков – в возрасте от 8 до 12 лет, 
– говорит заместитель директо)
ра ДЮСШ по лыжному спорту. 
– Старших уже труднее заинте)
ресовать. Многие до девятого 

класса учатся, а потом 
разбегаются. 

И правда, с каждым 
годом на лыжных сорев)
нованиях все меньше 
взрослых и все больше 
вот такой вот ребятни. 
Терпения и закалки хва)
тает далеко не каждому 
спортсмену. Особенно 
теперь, когда детей не)
возможно оторвать от 
компьютера.

– Дети стали более 
ленивыми и менее вы)
носливыми, – сетует тре)
нер с 45)летним стажем 
Юрий Владимирович 
Проскуряков. – Если 
раньше учащимся можно было 
дать установку: сегодня бежим 
15 км. Без всяких возражений 
и сачкований все выполняли за)
дачу. На скоростной трениров)
ке каждого держал стимул быть 
первым – чем лучше бежишь, 
тем лучше инвентарь. Сейчас 
детей инвентарем не заманишь 
– все спортивные атрибуты лег)
ко доступны. Приходят ребята, в 
основном, не ради достижений, 
а лишь потому, что отправили 
родители. Родителям же нужно, 
чтоб ребенок просто был чем)
то занят. Когда нагрузка на за)
нятиях начинает увеличиваться, 
некоторые сдаются и бросают. А 
ведь спорт – это всегда борьба с 
самим собой и испытание на вы)
носливость. Лыжные гонки в этом 

плане сложнее других 
дисциплин, ведь трени)
ровки и состязания про)
ходят, можно сказать, в 
экстремальных услови)
ях – на холоде.

В ДЮСШ приходят 
не только здоровые 
дети. Астма, проблемы, 
связанные с работой 
опорно)двигательного 
аппарата, избыточный 
вес – это и не только спо)
собен исправить лыж)
ный спорт. Но с тех, кто 
пришел не просто ради 
укрепления здоровья, а 
ради реальных резуль)
татов, спрос особый. 
Юрий Владимирович 
говорит, что на дальней)
шее движение в спорте 
влияет много факторов. 

– Во)первых, мы 
учитываем, что дети ак)
тивно растут. С нагруз)
ками надо быть очень 

осторожными. Если их пере)
напрячь в период роста, к пят)
надцати годам развитие может 
остановиться. У одной девочки 
сейчас, например, колени болят. 
Сбросив ей нагрузку, мы увидим, 
что пропадут результаты, но это 
тот самый кризисный момент, ко)
торый должен пережить каждый 
спортсмен. Сила воли – второй 
фактор. Ребенок может бросить 
спорт из)за нескольких пораже)
ний, а может продолжать бороть)
ся и достичь большего. Третий 
момент – соблюдение режима 
дня. Важны и такие факторы, как 
самодисциплина, самомотива)
ция и постоянство. 

Воспитать чемпионов

Тренеры отслеживают успехи 
своих воспитанников. Да и сами 
выпускники продолжают общать)
ся с бывшими наставниками: 
помогают в судействе соревно)
ваний, проводят беседы с начи)
нающими лыжниками, приходят 
за справками для поступления 
на службу в спортивную роту. 
Среди недавних выпускников 
Ю. В. Проскурякова – Анастасия 
Колясникова. Сейчас она кан)
дидат в мастера спорта по биат)
лону и студентка училища олим)
пийского резерва. В составе 
команды Свердловской области 
на первенстве России по летне)
му биатлону, проходившему в 
сентябре 2014 года в Уфе, Настя 
участвовала в эстафетной гонке 
3х3. Сборная Свердловской об)
ласти заняла третье место. 

Воспитать чемпионов совсем 
не просто. Для этого необходим 
не только самоотверженный труд 
профессионалов, но и хорошие 

материальные условия. Сегодня 
«Спартак», прямо скажем, не са)
мое комфортное место для люби)
телей спорта. Некоторые здания 
такие старые, что их впору сно)
сить. А недавно область переста)
ла выделять деньги на инвентарь 
для групп начальной подготовки 
– первого, второго и третьего 
годов обучения. А ведь им точно 
так же нужны и лыжи, и палки, 
и расходные материалы. Школа 
выкручивается, как может. 

Благо, родители не остают)
ся равнодушными к проблемам 
ДЮСШ, где занимаются их дети. 

– Они решили создать роди)
тельский комитет, – говорит тре)
нер Алексей Палкин. – Активные 
взрослые стараются помочь 
секции материально. Например, 
чтобы дети могли попить чай и 
перекусить, мамы и папы скиды)
ваются на термопот (электриче)
ский термос). 

К юбилею – новое 
здание и водопровод

На свое 60)летие «Спартак» 
заслужил глобальных перемен 
к лучшему. И они грядут уже в 
2015 году. Во)первых, планирует)
ся проложить сюда водопровод и 
центральную канализацию. А во)
вторых, на территории появится 
совершенно новое здание лыж)
ной базы, где будут отдельные 
помещения для хранения инвен)
таря, раздевалки для девочек и 
для мальчиков, душевые комна)
ты, теплые (наконец)то!) туале)
ты, тренажерный зал, медпункт. 
Несколько ветхих построек раз)
берут, а на их месте обустроят 
площадку для проведения меро)
приятий и автостоянку. 

Активные родители, ленивые дети,  
и большие проекты сысертской спортшколы

– Все необходимые докумен)
ты по строительству здания на)
правлены в департамент госза)
купок для проведения аукциона, 
– говорит директор ДЮСШ Е. В. 
Глухарев. – К весне 2015 года у 
нас должна быть собрана короб)
ка здания и начаты отделочные 
работы. Проектная стоимость 
объекта – 50 миллионов. Деньги 
выделены областным бюджетом. 
Проектно)сметная документация 
обошлась нам в 4 млн рублей. 
Там прописано все вплоть до 
того, какими болтами будут при)
кручены дверные ручки. 

К приятным переменам мож)
но отнести и то, что с 2015 года 
спортшкола меняет форму соб)
ственности и переходит на ав)
тономное финансирование. Это 
значит, что в учреждении дол)
жен расшириться спектр платных 
услуг. Идеи в этом направлении 
уже есть: подготовка личных 
лыж граждан, индивидуальное 
обучение с тренером, услуги 
спецтехники. 

Правда, вот уже несколько лет 
так и остается открытым вопрос 
об освещении лесной лыжной 
трассы, чтобы люди могли ка)
таться по вечерам. До этого, осо)
бенно с приходом нового эконо)
мического кризиса, видимо, дело 
дойдет еще не скоро. Тренерам, 
тем временем, остается лишь 
трудиться изо всех сил, стремясь 
к возвращению «Спартаку» ста)
туса школы олимпийского резер)
ва. Статус этот дает совершенно 
другое, гораздо более приятное 
финансирование, а значит, и 
больше возможностей для юных 
лыжников.

Юлия Воротникова.
Фото автора.

Директор ДЮСШ по лыжному спорту Е. В. ГлухаревДиректор ДЮСШ по лыжному спорту Е. В. Глухарев

Лыжная база «Спартак» 
на пороге перемен

Проект новой лыжной базыПроект новой лыжной базыТренер-преподаватель Ю. В. ПроскуряковТренер-преподаватель Ю. В. Проскуряков

Двенадцатилетняя Аня Плюснина Двенадцатилетняя Аня Плюснина 
занимается лыжным спортом занимается лыжным спортом 

четвертый годчетвертый год
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

ООО  «Служба похорон» 
•Оказание услуг 

по организации похорон. 
в г. Сысерть и Сысертском районе. 

•Перевозка усопшего в морг 
КРУГЛОСУТОЧНО 

8-919-365-99-17 (консультация). 
•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение, 

предоставление катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.
г. Сысерть, ул. Декабристов 

(возле кладбища у гаражей). 
Тел. 8-922-20-11-789.

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

БУРИМ СКВАЖИНЫ 
физическим и юридическим лицам. 

От 1 тыс. руб. за погонный метр.

Гарантия, качество. 
8-912-243-81-99,
8-912-20-55-308.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

ДОСТАВКАДОСТАВКА
песок, щебень, отсев, песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, чернозем,скальный грунт, чернозем,
куриный перегной,куриный перегной,
 щебень отсыпной,  щебень отсыпной, 
вывоз мусора и др.вывоз мусора и др.

ДОСТАВКА от 1 КУБА.
КАМАЗ 15 тонн, 12 куб.м.

Тел. 8-903-07-83-882.Тел. 8-903-07-83-882.

КРУГЛОСУТОЧНОКРУГЛОСУТОЧНО

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

ЗАБОРЫ И ВОРОТА 
ИЗ ПРОФНАСТИЛА.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ
КОНСТРУКЦИИ 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

УСЛУГИ ФРОНТАЛЬНОГО 
ПОГРУЗЧИКА. 

УБОРКА СНЕГА. 

8(965) 532-34-86
8(343) 361-36-17
8(34374) 6-91-03

СПУ ТНИКОВЫЕ 
АНТЕННЫ

Триколор ТВ. 
Телекарта.

Тел.  8-922-226-00-51 . 

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Время уральское.

 Тел.: 8-912-28-16-967, 
8-919-365-01-61.

ПРОКАТ
 электроинструмента, 

поставка бетона, ЖБИ.
Сысерть, Трактовая, 9.

Тел. 8(912) 223-85-51, 
8(343) 271-27-07.

Ремонт 
холодильников 
на дому. Гарантия 1 год. 
Заправка автомобильных 

кондиционеров.

Тел. 8-904-38-69-819

ООО «ИТС БК-Финанс»
Оформление регистрации 

ИП, ООО
Налоговая, бухгалтерская 

отчетность
8(343) 30-20-117

с. Патруши, ул. Колхозная, 1

Администрация, оф. 201.

ООО «Лидер М»
- Оформление регистрации ИП, ООО

- Налоговая 
бухгалтерская отчетность

- Сметы
8(912) 642-05-57

Арамиль, ул. Ленина, 2Д
Салон красоты "Эдан", второй этаж.

КУПЛЮ 

Б/У
 АККУМУЛЯТОРЫ
Тел. 8-902-27-3333-2.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
НА ВОДУ. 
изыскание

Тел. 8-912-652-97-08. 

  ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ    ТРЕБУЮТСЯ   

В столярный цех требуются: 

столяр, 

подсобный рабочий. 

Оплата достойная, 2 раза в месяц. 
Сысерть, Северный поселок. 

Тел. 8-912-661-24-34.

Требуется 
ПРОДАВЕЦ 

в магазин верхней 
женской одежды. 

Желательно с опытом работы.

Тел. 8-922-152-20-00.

Требуются 

ЖЕНЩИНЫ 
для уборки помещений. 

Совмещение. 
Оплата сдельная. 

Тел. 8-922-031-66-75.

В управляющую 
компанию требуются:

ДВОРНИК, 

УБОРЩИЦА, 

ДИСПЕТЧЕР. 
Официальное трудоустройство, 

сменный график, 
работа в Сысерти. 

Требования: 
ответственность, вежливость, 

аккуратность, без в/п.

Тел. (343) 389-16-92 с 9.00 
до 18.00, 8-922-122-29-58.

Реклама на сайте газеты «Маяк». Пишите: letemina_irina@mail.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов. 

Разводка труб. 
Отопление. 

Тел. 8-922-194-31-76.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны,жизнерадостны,

общительны?общительны?

Попробуйте себя  
в роли 

РЕКЛАМНОГО 
АГЕНТА 

газеты «Маяк». 

Присылайте резюме 
по адресу 

letemina_irina@mail.ru
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Распродажа!Распродажа!

Голодали, тренировались и побеждали
КАРАТЕ. ИТОГИ ОСЕНИ

Как вы уже знаете, в  Сочи проходили первенство и кубок Рос-

сии по карате кёкусин-кан. 13 сысертских ребят вновь принима-

ли участие в этих крупных состязаниях, и хочется рассказать об 

этом подробнее.  

Мы выехали шестого октября,  
в дороге старались  тренировать)
ся и поддерживать форму.  Были 
и небольшие сложности ) Семен 
Микушин трое суток в поезде си)
дел на строгой диете, так как мог 
не пройти в весовую категорию.  
К счастью, во время регистрации 
на турнир никаких проблем не 
возникло, и вся команда успеш)
но прошла в свои группы. 

Первым делом проходили 
предварительные поединки, к 
сожалению, не все сысертчане 
смогли пройти их и пробиться в 
финал. Уровень боёв был очень 
высоким!  К примеру, в первой 
же схватке наша серебряная 
призерка прошлого года Елена 
Синявская встретились с чем)
пионкой России  из Москвы. К 
счастью, Лене удалось побе)
дить с явным преимуществом. 
Уверенно выступала и юная 
Олеся Кузнецова, она сумела 
побороть серьезную соперни)
цу из Челябинска. Очень сует)
ливым был поединок у Игоря 
Атманского, были нарушения, но 
Игорю также удалось выйти из 
борьбы победителем.  

Среди мужчин отлично вы)
ступал Семен Комаров, воспи)
танник С. А. Ползунова. Однако 
судьи решили, что он выступил 
хуже и его соперник выиграл. 
Финальные поединки состоя)
лись 12 октября, где первое ме)
сто завоевала Олеся Кузнецова. 

По итогам турнира, третье 
место в категории 16)17 лет у 
Елены Синявскойя, ее включи)
ли в состав сборной команды 
России на кубок Мира по кара)
те, который состоится в Москве   
в конце декабря. В категории 
12)13 лет третьи места заняли 
Игорь Атманский, Елизавета 
Тетеревкова, Анна Сазанова. 
По сравнению с прошлым го)
дом, результаты сысертских 
каратистов стали выше.  К со)
жалению, серебряная призерка  
прошлого года Алина Ползунова 
в этот раз не смогла пробить)
ся в тройку победителей, хотя 
она проявила себя с наилучшей 
стороны. 

13 октября мы отдыхали, но 
проводили время с пользой – 
съездили в горы на Красную 
поляну, ребята прокатились по 
канатной дороге, посмотрели на 
олимпийские объекты и местные 
достопримечательности.  Мы 
ощущали духовный подъем и ра)
дость еще и от ого, что совсем 
скоро, в 2016 году в пробном ва)
рианте карате введут в олимпий)
скую систему. А значит, у наших 
ребят может появиться шанс по)
бывать и на Олимпиаде! 

За помощь в организации 
этой поездки хочу поблагода)
рить  министерство спорта по 
Свердловской области, ДЮСШ 
г. Сысерть, РОБФ «Таганский», 
предприятие «Техносила», а 

также предпринимателей Игоря 
Субботина, Сергея Сазонова, 
Алексея Маркова, Алексея 
Грачева и весь родительский 
комитет. С помощью этих людей 
нам удается отправлять детей на 
очень важные турниры и доби)
ваться новых побед!

 Мы вернулись домой, но по)
ездки не закончились. 26 октя)
бря наша молодежь выступала 
на чемпионате Екатеринбурга, 
где Семен Микушин и Александр 

Малоокий заняли третье место, а 
Семен Комаров – второе. 

Совсем скоро, девятого ноя)
бря, мы отправимся на первен)
ство Свердловской области, 
15)16 ноября каратисты примут 
участие в учебно)тренировочном 
семинаре мастера спорта меж)
дународного класса Натальи 
Демченко. А 30 ноября в Сысерти 
проведем чемпионат СГО по 
карате. 

Мы приглашаем всех 

желающих детей заниматься  
одним из самых интересных 
видов единоборств  � карате 
кёкусин�кан. Занятие проходят 
в Сысерти (ГЦД), п. Октябрьском 
(стадион «Чайка»), с. Кашино 
(школа N8), с. Никольское (ДК), 
п. Двуреченск (КОЦ). Везде на 
вахте вы сможете найти рас�
писание и получить контакты 
тренеров. 

А. Дубинов, 
тренер секции.

 
 

ОБРАЗОВАНИЕ

Книговорот в вечерней школе
Наше время рождает много культурных движе)

ний. Некоторые из них оставляют след в архивах 
и исчезают, некоторые проходят незаметно, на за)
дворках общественной жизни, другие же получают 
широкое распространение и признание благодар)
ных современников. К последнему можно отнести 
и буккроссинг. 

Дословно буккроссинг можно перевести как 
хождение книг. Суть его заключается в создании 
всемирной библиотеки, не ограниченной рамками 
какой)либо организации. Активисты движения при)
зывают пускать прочитанную книгу в дальнейшее 
путешествие, а не оставлять пылиться на домашней 
полке. Книжка получит вторую жизнь, если оста)
вить ее в общественном месте, где любой желаю)
щий сможет взять ее себе совершенно бесплатно. 

Из больших городов и культурных центров 
России движение пришло и в Сысерть. Это инте)
ресное начинание подхватила вечерня школа. 
Начало было положено педагогическим коллек)
тивом: выделена площадка, подготовлены полки 
и рубрикатор, оформление. Книги каждый принёс 
из дома: здесь и советская литература, и произве)
дения золотого века, и современная фантастика. 
Есть и периодика, учебные пособия и руководства 
по прикладному искусству.

К буккроссингу подключились и учащиеся шко)
лы. На переменах ребята подходят к стеллажу, 
изучают ассортимент. Кто)то забирает понравив)
шуюся книгу или журнал, кто)то приносит то, что 
ему уже не нужно. 

Многие говорят, что современная молодежь 
перестала читать. А может, нужно просто пока)
зать книгу, сделать ее привлекательной и доступ)
ной? И тогда семена начнут давать свои всходы. 

«Книговорот» в вечерней школе набирает обо)
роты, поэтому мы с радостью примем издания из 
ваших залежавшихся фондов. Присоединяйтесь к 
буккроссингу!

Евгений Павлов, 
педагог-психолог вечерней школы.

г. Сысерть.
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6-10-25

П Р А Ч Е Ч Н А ЯП Р А Ч Е Ч Н А Я
«ЧистЮля»«ЧистЮля»

ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ СТИРКИ:ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ СТИРКИ:
куртки пуховые, синтепоновые куртки пуховые, синтепоновые любых размеров, любых размеров, 

одеяла пуховые, синтепоновые одеяла пуховые, синтепоновые 
любых размеров, пледы, подушки и др.любых размеров, пледы, подушки и др.

Срок изготовления 24 часа.Срок изготовления 24 часа.

г. Арамиль, ул. 1 Мая, 69г. Арамиль, ул. 1 Мая, 69
8-922-133-05-458-922-133-05-45

3

МЫ ИЩЕМ 
РАСПРОСТРАНИТЕЛЕЙ!

Почтовая доставка стала до-
рогой. При этом почта России не 
радует качеством. Редакция га-
зеты «Маяк» готова заключить 
гражданско-правовой договор с 
желающими стать общественны-
ми распространителями.

Вам нравится газета «Маяк»? У 
вас есть силы, здоровье и немного 
свободного времени? 

Тогда это предложение для 
Вас!

Мы готовы заключить договоры 
как с пенсионерами, так и с рабо-
тающими активистами. Основной 
работе это не помешает.

Вы сможете разносить газету в 
многоквартирный дом, в котором 
живете, или по своей улице в част-
ном секторе. 

А можете подписать коллег и 
приносить «Маяк» на работу. 

При доставке газеты обще-
ственным распространителем го-
довая подписка будет стоить 720 
рублей. Там, где общественных 
распространителей нет и достав-
ляет газету почта – 1050 рублей.

От вашей активной жизненной 
позиции выиграют ваши коллеги 
или соседи. 

Выиграете и вы, ведь по дого-
вору с редакцией за свою работу 
вы будете получать небольшое 
вознаграждение.

6-10-25

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА 
ДЛЯ ВАШЕГО УЮТА

Гарантийное обслуживание
Монтаж по ГОСТу

Кредит

Тел. 8-963-440-37-66, 8(34374) 6-10-25.
г. Сысерть, ул. Трактовая, 7.

www.salut-sysert.ruwww.salut-sysert.ru

БОЛЬШОЙ ВЫБОР БОЛЬШОЙ ВЫБОР 
ПИРОТЕХНИКИ:ПИРОТЕХНИКИ:
Салюты от 200 руб.Салюты от 200 руб.
Фейерверки от 400 руб.Фейерверки от 400 руб.
Римские свечи от 100 руб.Римские свечи от 100 руб.
ПетардыПетарды
САМЫЕ ДЕМОКРАТИЧНЫЕ ЦЕНЫ.САМЫЕ ДЕМОКРАТИЧНЫЕ ЦЕНЫ.
Адрес: г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 70, Адрес: г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 70, 
остановочный комплекс «Сельхозпродукты».остановочный комплекс «Сельхозпродукты».
8-932-600-6000            8-906-813-87008-932-600-6000            8-906-813-8700

Протезно-
ортопедические 
изделия нуждающимся 
-  БЕСПЛАТНО
Администрация «Комплексного 
центра социального обслужи)
вания населения Сысертского 
района» доводит до сведения 
населения,  что   на территории 
Свердловской области действу)
ет постановление правитель)
ства Свердловской области от 
28.02.2005г. N140)ПП, согласно 
которому все граждане, включая 
детей до 18 лет, проживающие 
на территории Свердловской об)
ласти и имеющие медицинские 
показания, могут быть обеспе)
чены протезно)ортопедическими 
изделиями БЕСПЛАТНО.
К изделиям, которые можно 
получить, относятся: корсеты, 
бандажи, реклинаторы, коррек)
торы осанки, протезы рук, ног, 
грудных желез, ортопедические 
аппараты, ортопедическая обувь 
и много других наименований.
Необходимо обратиться к 
терапевту, хирургу или невро)
логу (в зависимости от пора)
жения той или иной системы 
органов), получить справку с 
рекомендацией конкретного 
протезно)ортопедического из)
делия (должны быть указаны 
тип и модель изделия), с этой 
справкой, паспортом, свидетель)
ством о рождении (если речь 
идет о ребенке) обратиться в 
«Комплексный центр социаль)
ного обслуживания населения 
Сысертского района» для полу)
чения направления на протезно)
ортопедическое предприятие. 
Там  изделие подберут или 
изготовят индивидуально. 
Заявления от населения прини)
маются  ДО ДЕКАБРЯ текущего 
года.  Те, кто подаст заявления 
позже, переносятся автоматиче)
ски на следующий год.
По всем интересующим вопро�
сам просим обращаться по 
адресу: г. Сысерть, микрорай�
он Сосновый бор, д. 13, под. 
5 или по телефону: 8 (34374) 
7�05�35.

 СОЦИАЛЬНАЯ 
ПОЛИТИКА

Вы энергичны, жизнерадостны, общительны?Вы энергичны, жизнерадостны, общительны?

Попробуйте себя  в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА газеты «Маяк»

Присылайте резюме по адресу letemina_irina@mail.ru


